

## Confusion

Dernière mise à jour : 09-10-2009

Confusion aiguë chez la personne âgée : prise en charge initiale de l'agitation

"Ces recommandations concernent la prise en charge initiale de tous les patients âgés ayant une confusion aiguë et agités, avec ou sans démence connue sous-jacente. Si la prise en charge des patients atteints de maladie d'Alzheimer ou apparentés présente des spécificités, elle donne lieu à des recommandations spécifiques. Est exclue de ces recommandations la prise en charge de la confusion aiguë postopératoire"

Ces recommandations ont été élaborées par la HAS dans le cadre du Plan Alzheimer 2008-2012 (mesure 15).

Voir les recommandations pour la bonne pratique clinique (08/07/2009)